

DESDE EL FARO



BRIGADA DE PREVENCIÓN DE INCENDIOS

Altas temperaturas, baja humedad y fuertes vientos generan las condiciones ideales para los incendios. Es por ello que la patrulla preventiva de siniestros forestales, creada por Carabineros, a través del departamento OS-5, está operando en diversos puntos de la provincia. Acaban de visitar el colegio Pucaiquén de Santo Domingo, donde se contactaron con el encargado de convivencia escolar del establecimiento, Patricio Henríquez, para coordinar acciones tendientes a evitar el peligro del fuego. A cargo de la patrulla está el sargento segundo José Balboa Torres (a la derecha), acompañado por el carabinero Leonardo Cabello Ruiz y el cabo segundo Jorge Meza Pacheco.